

22 février 2016 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur l'île de Futuna, à l'Aérodrome de Futuna le 22 février 2016.

Jamais un Président de la République n'était venu à Futuna, je sens l'émotion que cela procure et provoque. C'est vrai que ces enfants qui accueillent le Chef de l'Etat avec des mots simples et chaleureux, cela crée une émotion. Il était très important que Futuna se sente pleinement dans la République à travers ma visite, même si je vois que cet attachement est profond et s'inscrit à la fois dans une histoire et veut aussi se prolonger dans l'avenir.

Je viens ici également pour permettre à Futuna d'être mieux reliée, mieux desservie et que la population aussi puisse avoir encore davantage confiance dans son avenir.